

Mensaje de los Coordinadores Editoriales

DANIELA GÓMEZ ROJAS

Como subdirectora del colectivo de internacionalistas Espacio Global y coordinadora de esta revista que es un gran proyecto que inicia para nosotros como colectivo, expreso mi más ferviente agradecimiento por ser participe de consolidar esta difusión del saber por medio de la investigación y el análisis académico, que dentro de la ciencia que consolida las Relaciones Internacionales debe ser primordial mantener tanto para las generaciones presentes y futuras.

Sin la implicación de rigurosos estudios por parte de quienes se atreven a escribir, difundir y plasmar sus conocimientos y pensamientos, es imposible consolidar nuestra ciencia como aquella que permite dar a conocer, desde puntos de vista críticos, todos aquellos acontecimientos que se viven a diario en el sistema internacional entre todos los diversos actores que lo conformar, sin esto, es difícil poder comprender que sucede a nuestro alrededor, de que somos parte y como cada situación es influyente en el diario vivir de las naciones. Por ende, extendo un caluroso agradecimiento a todos aquellos autores que hoy son participes de este primer número de la revista “**Internationalis Scientia**” por acompañarnos en este importante camino de mantener el estudio de las Relaciones Internacionales en auge, e invito a todos aquellos a quienes les apasiona escribir a que continúen haciéndolo.



Daniela Gómez Rojas
COORDINADORA DE REVISTA

Mensaje de los Coordinadores Editoriales

GUSTAVO ROJAS GARCÍA

Como coordinadores de este primer número de la Revista **Internationalis Scientia**, nos sentimos muy satisfechos por consolidar esta revista como uno de nuestros tantos resultados visibles, demostrando que, cuando el trabajo en equipo es bien implementado, se alcanzan grandes objetivos.

Debo expresar, que no ha sido una tarea fácil, sin embargo con esfuerzo y dedicación, es posible alcanzar las metas propuestas en nuestro colectivo Espacio Global.

Espero que los lectores encuentren en este primer número, la información necesaria para aproximarnos a los temas actuales de las Relaciones Internacionales, sin desatender su respectivo contexto histórico, que es indispensable para una adecuada apreciación.

Dado que la publicación es bajo la modalidad en línea, se tienen las condiciones para acceder al mismo, desde cualquier lugar con las conexiones del servicio de internet. Espero sea de su agrado y continuaremos en la tarea de hacer análisis de nuestro mundo tan cambiante, que también nos necesita.



Gustavo Rojas García
COORDINADOR DE REVISTA